



Mario López niega detención de la CBP en EEUU, no aclara retiro de visa

El diputado de Tamaulipas desmintió que haya sido detenido en Texas, tacho la noticia como “rumores”

Por Jaqueline Viedma



Tras las acusaciones que han puesto en el centro del debate el nombre del diputado federal **Mario Alberto López Hernández**, la tarde de este sábado, la oficina del legislador emitió un comunicado en el que negó “categóricamente” los señalamientos.

Desde la noche del 26 de septiembre de 2025 se especulaba sobre la presunta detención del diputado conocido como “La Borrega”, de quien se dijo que cerca de 20:00 horas, agentes de la **Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP)** por sus siglas en inglés) le habrían negado el ingreso a los **Estados Unidos**.

Supuestamente, el diputado tamaulipeco habría sido **retenido más de 15 horas**, donde permaneció en las oficinas migratorias, donde se dice que interrogado, mientras su camioneta permaneció estacionada en los carriles del lado americano.

Por esta razón, la oficina del legislador perteneciente al Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**) aseguró que “es absolutamente falsa la versión que lo vincula con una supuesta detención en los **Estados Unidos** en el Puente Internacional Nuevo que conecta Matamoros con Brownsville, Texas, por parte de elementos de la CBP”.

[Mario López niega detención de la CBP en EEUU, no aclara retiro de visa - Infobae](#)